
ATA DE ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA 
 
Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatro horas e 
cinco minutos reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de reunião virtual, em 
Assembleia ordinária os representantes do Poder Executivo: Aline Bruno Velasco; do 
segmento dos profissionais da área da Educação (funcionários): Roberto Cristian 
Baptista da Silva; do segmento de Pais de Alunos: Maria Fernanda Tavares Falcão 

Antônio e Eliete Maria de Moura Pereira; do segmento Sociedade Civil: Maria Birman 
Cavalcanti, Luciana Garritano Barone do Nascimento e Silvia Cristina Farias e a 
Secretária do CAE: Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O Presidente do CAE 
(Roberto Cristian Baptista da Silva) inicia agradecendo a presença dos conselheiros e 
abre a sessão informando a participação dos membros do CECANE na próxima 
reunião extraordinária, a ser marcada para próxima quarta-feira (16/02/2022) de 11h 
às 12h. A conselheira Aline informa que os membros do CECANE já entraram contato 
com a SME e com o UNAD para formalização de reunião junto aos órgãos. Passa a 
palavra para as conselheiras Silvia e Maria Fernanda que indicam a criação de uma 
pasta virtual para arquivamento dos relatórios de visitas e das fotos tiradas durante as 
vistorias realizadas por este conselho. As conselheiras complementam a fala quanto à 
aceitação de gêneros nas Unidades Escolares, ressaltando a importância de como é 
realizado o processo para aceitação dos alimentos. São apresentados os pontos 
observados nas visitas realizadas no dia 08/02/2022. Foi solicitada, aos membros, a 
disponibilidade dos mesmos para o agendamento das reuniões com as 
Coordenadorias Regionais de Educação (CRE). Por sugestão, da Conselheira Eliete, 
as visitas nas CREs começariam depois da reunião marcada com o CECANE. Os 
membros do Conselho elaboraram a pauta das reuniões que serão realizadas junto as 
CREs. A Conselheira Aline ficou de disponibilizar, pelo grupo de Whatsapp do CAE, 
os registros de ocorrências referente às entregas de gêneros alimentícios. Ao final o 
Presidente agradeceu a presença de todos, nada mais tendo a acrescentar, foi 
encerrada a presente reunião e eu, Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro a 
presente Ata.  
 


